

LADEBAUCHE RECOIT LE DUC DE GANNOC



C'EST-Y CE LADEBAUCHE ICIQUE QUE VOUS
VOULEZ VOIR ?

MAGINIEZ-VOUS, les amis. Que par plus tard qu'y a quelque temps, v'la-y pas qu'un beau matin, le porteur de lettres sonne chez nous et me présente un papier qu'étais une lettre de recommandation à ce qu'y m'a dit.

Mon cher Ladebauche,
de mets la main à la poche pour te faire assavoir de mes nouvelles qui sont assez bonnes, v'en merci et te demander si tu serais pas un effet de ta bonté de "watcher" mon neveu qu'est en train de se la couler dure dans les environs de par chez-vous, il doit aller passer quelques temps à Montréal. Tu me feras bien plaisir si tu pouvais l'engraffer dès son arrivée et "watcher le gamin" tout le temps qu'y sera là, rapport que Montréal est une bouguenne de ville où qu'y est pas prudent de laisser une jeunesse se pavanner. Mon neveu pourraient renconter des mauvaises compagnies et se gâter.

Purrait que c'est plein de gens qui parlent mal par chez-vous, y a des balafles de cou, plus des créatures qui jouent au "bluff" et qui encracent.

Tu comprends que je suis pas mal in-

quiet sur le compte de mon neveu, et que je serais ben content de le savoir sous la protection d'un homme comme toi.

Tache de le quâle et de l'engager, tu rendras un service à la famille. Fais ça et t'en auras pas de regrets, je te remercierai ça à la prochaine occasion.

En attendant, je demeure éternellement pour la vie,

Ton ami très obligé,

EDOUARD VIII.

Après quoi j'ai enfî ma bouguenne du dimanche, j'ai frotté mes bottes avec une rouenne de lard et je suis parti à la rencontre de Son Altesse Royale le duc de Gannoc qu'il ait justement rencontré au cœur de la rue Sainte-Catherine près de la rue Peel; Sa Majesté était justement en train de demander à un "policieman", lorsque que se trouve le château de Ladebauche. En l'apercevant, je l'ai ben reconnu tout de suite, rapport que c'est le portrait de son oncle tout récemment.

En le voyant à ce coin-là j'ai pas pu m'empêcher de rire dans l'intérieur de mon fort en me disant comme ça:

— Il n'en m'ôterai de l'île que le vé-

reux s'est planté icitte pour voir passer

les créatures c'est ben rien qu'à tout crache, rapport que son oncle Eddy était farand par pour être dans sa jalousie, y en ayant pas un clinquant pour le bâtre de ce rebâtre, c'est ben simple.

J'ai connu qu'un que Ladebauche pour l'avoir à Ladebauche, vous savez, dans mon jeune temps était pas cette rien qu'un petit peu, mon dire comme on dit farand comme ça va à Vall pas autre d'hier, batêche!

Mais pour revenir à mon gar je me planté derrière lui, et je me mets à l'écouter converser avec le "policieman", qui est comme vous savez le représentant de l'autorité temporelle et mondiale.

— Comme ça qu'y disait la police. Vou want à moi Ladebauche?

— Vou sir, que répondant le duc, ai donc un effet de your kindness.

— I est mal pas invoyer aux qu'est le home de cette gentilman, que répondait la police, toujours en Anglais.

— That is too bad.

Alors, moi, vous comprenez, je râle tout seul à l'ombre du "policieman".

Bouguenne de bouguenne que j'y crois tout d'un coup en m'apparaisant, c'est tu ve Ladebauche ilitte, que vous voulez?

— My good que dit le duc c'est en plein ça l'oment que en Va old man?

— Ça va 'all right', et vous? que je répondie en sortant mon anglais du drançais.

— Pas l'oncle Eddy est toujours sur le train je suppose?

L'oncle Eddy se porte très, y m'a ben fait promettre de venir vous voir et toutien en train de m'informer à ce "mister policeman" quand vous av' fait votre appâture.

— Bon, ben à cette heure, vous êtes content, je suppose?

— Oui.

Dans ce cas là, venez faire une marche, Ladebauche va vous montrer des choses intéressantes de la Ville de Montréal, l'omnibus par les créatures païsonnent est hideusement à la vraie place pour ça.

— J'ai déjà commencé à inspecter ça un peu, depuis que je suis à ce coin.

— Eh ça vous a t'y pas épêtré de voir une aussi chouette collection?

— J'ai jamais rien vu pour arriver avec ça, monsieur Ladebauche.

— Ah! ah! ça vous surprisez la paroisien, y a de quoi aussi, v'loix v'loix rapport que m'as dire comme onlit pour ce qui en est de la créature le Canavay se mouche pas avec des querries de tresses, ça c'est comme batêche. Tout le monde vous dira que pour voir des chouettes créatures pris bolys de la bonne petite bâtre y a pas une bouguenne de place pour "batter" le Canada. Si ce que je vous dis là est pas vrai, je veux ben que le gâtable me pendre par les oreilles après la clancio de l'enfer, c'est ben qu'à piger dans le tas.

court, bouguenne de
— My good monsieur
me faites venir l'aut.
Regardez mon ça
corporation personnelle
que c'est pas chouette
viro.

— C'est "owell" en
dire.

— Si vous voulez va
chez-y à pas de son
place. C'est certo que
nent éviter leurs bel
de se "matche". Vous
de mieux en ville, y
legal" aussi, mais pour
la rue St-Laurent, de
ça vaut la peine, je
papier, c'est pas pour
batêche mais les "pa
jette, tout en qu'il va
ben simple, y a pas pa
que c'est une spé
Montréal, y a pas mo
à pareil, quand ben ar
pas jusqu'à Trois Rivi
nom!

Si vous voulez vim
vous allez prendre ça
dans les trois. N'pas
ben regu, n'importe pa
tut, t'es ça qui sera
Ladebauche, vous re
le maire ou chez les é
soins pour ça.

Ça vaut la peine, von
vez tel ben trouver en
tut, c'est ça qui sera
la Ladebauche, vous re
le Eddy affublé d'une
auriez péché dans la
venne.

Si le petit Alp, anse a
lit, je l'aurais matché
aurait pas pris goût à
en passe un papier; le